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Sheinbaum agradece apoyo de diputados y 

senadores afines 
Diputados analizan recorte a propuesta del INE para elección en Poder 

Judicial 

 

Contentos y animados se dijeron diputados y senadores tras la reunión 
que sostuvieron con la presidenta Claudia Sheinbaum, representantes y 
coordinadores de las bancadas de Morena, Partido del 
Trabajo y Partido Verde Ecologista en Palacio Nacional. 

Según el coordinador de los senadores, Adán Augusto, fue un intercambio 
de opiniones para ratificar el compromiso de seguir trabajando por 
la Cuarta Transformación, en breve entrevista negó que en la reunión 
con la primera mandataria se haya hablado del renombramiento a Rosario 
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Piedra como titular de la Comisión Nacional de los Derechos 
Humanos. 

“Nosotros votamos a conciencia y seguros de que lo pertinente era la 
ratificación… 

-¿Qué les dijo la presidenta? 

Nada no se trató ningún tema en específico, fue en lo general, ella quiso de 
alguna manera agradecer el trabajo de todas y todos… no se habló a detalle 
de nuevas reformas”. 

Tampoco dijo, se habló de la relación con Estados Unidos. De acuerdo al 
presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio 
Gutiérrez, en dicho acercamiento se refrendó a Sheinbaum el compromiso 
de los legisladores como “soldados de la transformación. 

“Por supuesto le refrendamos todos que cuenta con nosotros, que somos 
soldados de la transformación, sin bajar el ánimo ni la guardia, continuar 
con las reformas que se harán en este periodo, salimos animados, 
contentos, fue un encuentro fraterno, de amigos, muy bonito. 

-Alguna petición especial? 

-Ninguna”. 

Comentó que la jefa del Ejecutivo Federal les pidió tener claro que son 
representantes del pueblo. El coordinador de los diputados de Morena, 
Ricardo Monreal aseguró fue un reencuentro cortés y amable donde 
también dijo, se habló del Paquete Económico Presupuestal que 
mañana el Ejecutivo entregará a la Cámara Baja y aunque enfatizó que 
no se dio ninguna instrucción para el presupuesto que se dará al Instituto 
Nacional Electoral (INE) para los comicios de 2025 señaló que habrá 
reducción a los 13 mil millones de pesos. 
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“No, nosotros en la Cámara vamos a actuar con responsabilidad y nos 

parece una cantidad muy alta, voy a hablar con la presidenta del INE en 

los próximos días, tengo una buena opinión de ella y seguramente va a 

haber acuerdo para reducir este monto que nos parece enorme, no quiero 

decir ningún porcentaje pero lo que sí será una realidad es que se reducirá, 
la Cámara de Diputados tiene esa facultad exclusiva”. 

Negó que con ello se vaya a poner en riesgo la elección en el Poder 
Judicial de jueces, magistrados y ministros, señaló que el 13 de diciembre 
es la fecha propuesta por los legisladores para tener una aprobación de 
presupuesto. 

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña comparó 
al INE con el expresidente Enrique Peña Nieto por la variación de cifras y 
que las subieran de 7 mil millones a 13 mil, sin embargo confió que tendrán 
los recursos que sean necesarios. 

 

 

 

https://wradio.com.mx/2024/11/14/sheinbaum-agradece-apoyo-de-

diputados-y-senadores-afines/ 


